



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Bird & Bird convierte a Legora en su ‘partner’ mundial para impulsar sus herramientas de IA a terceros

El bufete de abogados internacional Bird & Bird anunció hace unos días el lanzamiento de la revolucionaria plataforma de inteligencia artificial Legora (anteriormente Leya) tras una exitosa prueba de concepto.

Durante el periodo de prueba de seis meses, 675 personas de casi todas las oficinas de Bird & Bird interactuaron extensamente con la herramienta de inteligencia artificial (IA) para la revisión de documentos, la investigación legal, la optimización del flujo de trabajo y la colaboración entre equipos. El equipo de Bird & Bird y Legora también colaboraron estrechamente en la capacitación, la participación y la adopción de la herramienta en las prácticas y sectores de la firma.

Los comentarios han sido abrumadoramente positivos, con especial éxito en las áreas corporativa, laboral y de propiedad intelectual, lo que subraya la capacidad de la herramienta no solo para agilizar los procesos legales, sino también para ayudar a transformar la experiencia del cliente.

La alianza de Bird & B

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |